

Dandim Tegal Launching Pencairan BLT Minyak Goreng

M.Nursalim - TEGAL.UPDATES.CO.ID

May 18, 2022 - 17:37



Tegal – Dandim 0712/Tegal melalui Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono melaunching Bantuan Langsung Tunai (BLT) minyak goreng wilayah kota Tegal pada hari ini , Rabu, (18/5/ 2022) di Indoor Lapangan Tenis Kodim 0712/Tegal. Total penerima BLT minyak goreng 12.000 penerima yang akan diselesaikan hingga tanggal 30 Mei 2022 mendatang.

Pemerintah pusat yang bekerjasama dengan Pimpinan TNI memberikan bantuan minyak goreng berupa uang tunai kepada pedagang kaki lima dan warungan di wilayah kota Tegal yang diserahkan melalui Kodim 0712/Tegal dalam program BLT minyak goreng oleh TNI tahun 2022.

BLT (Bantuan Langsung Tunai) minyak goreng ini langsung cair selama 3 bulan, yakni April, Mei dan Juni, artinya penerima langsung menerima Rp.300 ribu perorang

Dalam kesempatan itu Komandan Kodim 0712/Tegal melalui Kasdim Mayor Cba Eko Budi Sardjono, menyampaikan hari ini kita bagikan bantuan tunai sebesar Rp 300.000,- (tiga ratus ribu rupiah) kepada pedagang kaki lima dan warungan yang ada di wilayah teritorial Kodim 0712/Tegal tanpa potongan. Dengan jumlah total penerima sebanyak 12.000 orang yang akan diserahkan selama beberapa hari kedepan kepada warga masyarakat di seluruh wilayah Koramil kota jajaran Kodim 0712/Tegal.

Bantuan ini dari pemerintah pusat melalui pimpinan TNI yang diberikan kepada mereka yang terdampak PPKM Covid-19 dan sebagai indikator untuk meningkatkan ekonomi masyarakat pada khususnya di wilayah Kodim 0712/Tegal, semoga bantuan ini bermanfaat bagi penerima dan tepat sasaran serta jangan kendor untuk menjaga protokol kesehatan dalam setiap kegiatan.

Seperti kita ketahui bersama bahwa harga minyak goreng naik cukup tinggi sebagai akibat dari lonjakan harga minyak sawit di pasar Internasional, selain mahal, minyak goreng juga sempat langka sehingga sulit di jumpai baik di toko-toko modern maupun di pasar tradisional.

Salah satu penerima BLT minyak goreng, Eva Listiani Aprilia penjual gorengan keliling kelurahan Mintaragen kecamatan Tegal Barat mengaku bantuan tersebut akan digunakan untuk kebutuhan sehari-hari dan sebagai tambahan modal untuk berjualan.

“Saya mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Pusat yang melalui TNI AD khususnya Kodim 0712/Tegal terutama lagi kepada Pak Babinsa yang telah mendampingi saya dari mulai pendataan sampai pencairan di Markas Kodim 0712/Tegal, ” pungkask warga Kelurahan Pekauman itu.(Pendimtegal/Mn)